

Yamandú Orsi afirmó que "no es adecuado" revelar nombres de posibles ministros y se expresó en contra de los "insultos" provenientes del oficialismo

Principal



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/yamandu-orsi-afirmo-que-no-es-adecuado-revelar-nombres-de-posibles-ministros-y-se-expreso-en-contra-de-los-insultos-provenientes-del-oficialismo_3016.php

hp

YAMANDÚ ORSI AFIRMO QUE 'NO ES ADECUADO' REVELAR NOMBRES DE POSIBLES MINISTROS Y SE EXPRESÓ EN CONTRA DE LOS 'INSULTOS' PROVENIENTES DEL OFICIALISMO

Principal

Yamandú Orsi afirmó que "no es adecuado" revelar nombres de posibles ministros y se expresó en contra de los "insultos" provenientes del oficialismo

Yamandú Orsi consideró inapropiado divulgar los nombres de futuros ministros y se manifestó en contra de los ataques verbales provenientes del oficialismo.

Yamandú Orsi: "No corresponde dar nombres de un eventual gabinete"

El candidato a la Presidencia por el Frente Amplio, Yamandú Orsi, se pronunció en Durazno sobre la falta de concreción en la presentación de nombres de posibles ministros en medio de la campaña electoral.

Orsi indicó que no es apropiado revelar identidades de eventuales integrantes del gabinete.

"Sin tener nombres sobre la mesa, los candidatos del oficialismo están calificando.

Imaginate qué pasaría si nosotros pusiéramos los nombres en discusión.

No corresponde", afirmó Orsi.

El candidato también sostuvo que cada partido busca durante la campaña las herramientas que considera más adecuadas para su beneficio.

"Si la herramienta es imaginar nombres y empezar a criticar sin fundamentos...", agregó.

Orsi expresó que "no hay duda" de que el partido de Gobierno, al momento de mencionar nombres, recurrirá a figuras similares.

"Me imagino que podría ser (Luis Alberto) Heber, (Nicolás) Martinelli... Yo no los voy a señalar ni empezar a criticarlos o insultarlos, como sí he escuchado del otro lado.

Nunca vamos a hacer eso", concluyó Yamandú Orsi.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**YAMANDÚ ORSI AFIRMO QUE
'NO ES ADECUADO' REVELAR
NOMBRES DE POSIBLES
MINISTROS Y SE EXPRESÓ EN
CONTRA DE LOS 'INSULTOS'
PROVENIENTES DEL
OFICIALISMO**

mo que no es adecuado revelar nombres de posibles ministros y se expreso en contra de los insultos provenien

Tags

candidato, oficialismo, ataques, nombres, divulgar, futuros, empezar, corresponde, inapropiado, gabinete, partido, ministros

Noticias relacionadas

4.9 * Yamandú Orsi precisó que aún está en definición la elección de su próximo ministro de Economía

4.7 * Controversia tras el comentario de Yamandú Orsi en Buenos Aires: afirmó que "los uruguayos somos argentinos sin intensidad"

4.0 * Yamandú Orsi se pronuncia en contra de los insultos dirigidos al presidente y defiende el respeto en el debate público

4.7 * Orsi defiende su estilo: "El humor que utilicé fue lo único que pudieron captar algunos ante la falta de propuestas"

4.1 * Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia

4.5 * Orsi lanza una ironía sobre la postura de Uruguay hacia Venezuela, generando reacciones entre los nacionalistas

4.3 * Yamandú Orsi expresó su postura sobre la situación de Venezuela, señalando que no sería apropiado marginar al país

3.6 * Yamandú Orsi reafirma que "la dirección económica estará siempre bajo el mando del presidente"

4.9 * Yamandú Orsi se pronuncia sobre Venezuela y afirma: "en un análisis simplista de dictadura o democracia, queda claro que es dictadura"

4.4 * Yamandú Orsi bajo la lupa: la fórmula blanca responde a sus declaraciones sobre Venezuela

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024